

元気いっぱい! 夢いっぱい!

# 菊池っ子だより

vol.83

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育課 ☎0968(25)7231



## 5月16日 小中合同運動・体育大会

### 菊池北中学校

感謝の気持ちを忘れずに、最高の大会を



閉会式後には赤団、白団それぞれの集合写真を撮影。大会を通して、一致団結して協力し合う大切さを学ぶことができました

前日が雨天だったため、当日の朝に生徒や保護者、職員全員で手分けしてテント立て、水溜まりの土入れなどを実施。PTA役員や関係者の皆さんに草刈りや駐車場整理など、多くの人に協力してもらい、大会を実現することができました。感謝の気持ちでいっぱいの小中合同運動・体育大会となりました。

### 菊池北小学校

天気も味方した合同運動・体育大会



赤団・白団による応援団演奏は、団員と一体となり、気迫のこもった演奏を披露していました

参観人数の制限や感染対策など、家族や地域の皆さんの協力の下、第5回小中合同運動・体育大会を実施することができました。児童らは「北小・北中に関わるたくさんの人々を元気づけよう」との思いで練習に励んできました。この思いのおかげか、前日までの大雨が止み、大成功の大会となりました。

## 5月16日 達成感と笑顔でいっぱいの体育大会

### 旭志中学校



山田倫太郎・森大翔両団長を中心に生徒たちは、ハプニングを乗り越えて達成感と笑顔でいっぱいの体育大会となりました

梅雨入りとコロナ禍で開催が危ぶまれましたが、少雨の中、規模を縮小して開催しました。生徒全員100mや学年種目の綱引きや台風の目。東京オリンピック種目をリレー形式で行った生徒会考案競技「KYŌKŪ-LYMPIC」などの多様な競技を実施。半日開催でしたが、沸きに沸いた大会となりました。

## 5月23・26日 ジャガイモプロジェクト収穫編

### 七城小学校



児童らは「種芋からたくさんできてびっくりした」「作業が大変で農家の人はすごいと思った」「食べるのが楽しみ」と話していました

4年生が3年次の総合的な学習の時間「ジャガイモプロジェクト」で取り組んだジャガイモとタマネギの収穫を実施。梅雨の合間に、晴れ渡る青空の下、収穫作業を行い、児童らは大喜びでした。収穫後は、一輪車で畑から校舎まで何往復もして運びきり、児童たちはやり抜く力を発揮していました。

## 4月28日 心 いるさとの宝を見つけよう

### 泗水東小学校



地域学校協働活動推進員の荒木文明さん、永区の吉井正剛さんの協力により、永神社の歴史や公民館・公園の使い方も学びました

2年生の生活科の学習で校区探検を実施。今年度初の探検では、学校から永区周辺を歩きました。児童たちは、記念碑や神社、寺、田畑や牛舎、草花など、たくさんの地域の「宝物」を見つけることができました。地域の皆さんと共に、これからもふるさとを大切に、誇りを持って心を育てていきます。

市内3高校の魅力伝えます!

# 高校魅力化全力通信 vol.40

菊池農業高校 菊池高校 菊池女子高校

今月はコロナ禍でも前向きに学校生活を送る3校の生徒の様子や取り組みを紹介します。

## 菊池農業高校

感動、感謝、思いやり、夢を育み未来を創る菊農生

【問い合わせ先】☎0968(38)2621



### 農産物のフレッシュな農産物や加工品を販売しています

- 農産物
    - ・花苗1ポット 50円
    - ・各種野菜 ※値段はお尋ねください
    - ・メロン1玉 1,000円程度
    - ・卵10個 200円
  - 加工品
    - ・ニューピス 300円
    - ・味噌1kg 400円
    - ・イチゴジャム 250円
    - ・マーマレード 200円
- 常時販売 平日午前9時～午後4時

●生徒も、植物も、動物も 元気いっぱい!

新型コロナウイルスの感染症拡大で、普段の学校生活でも不安や心配が絶えません。授業や学校行事などにも影響が出ていますが、そんな中でも生徒たちは元気に学校生活を送っています。短縮授業や新しい生活様式にも上手に対応し、「マスク着用の徹底」「ソーシャルディスタンスの確保」をしながら、実習に取り組んでいます。生徒たちの愛情が伝わり、育てている野菜や花、動物たちも元気いっぱいです。農業科、園芸科、畜産科学科、食品化学科、生活文化科の5学科でそれぞれ学習する内容は異なりますが、毎日「命」と向き合い、生徒はもちろん、植物や動物たちも日々成長しています。



## 菊池高校

努力の汗を流し、夢を実現する菊池高校

【問い合わせ先】☎0968(25)3175



全校生徒で聖火ランナーを応援

●感染対策を行いながら楽しく学校生活を送っています!

菊池高校では学習アプリを活用して、全校生徒が毎朝その日の体調を入力し、健康管理を心掛けています。保健委員を中心に昼休みには感染防止のための校内放送を実施。各クラスにサーキュレーターと空気清浄機能付き加湿器を設置するなど、さまざまな対策を行っています。

昨年からの行事の中止や延期が重なり、我慢の強いられる日々が続いています。我々の強いられる日々が続いていますが、その中でできる事を探して、学習や部活に励み、有意義な学校生活を送っています。

5月6日には、本校前の御所通りから優雅に走る聖火ランナーを全校生徒が拍手で応援。目の前を走って行くランナーの姿を目にし、前向きな気持ちになったひとときでした。

今後も感染対策をしっかり行いながら、思い出に残る学習活動を行っています。

## 菊池女子高校

We can make our own future —未来は自分でつく—

【問い合わせ先】☎0968(25)3032



### 一日体験入学開催!



7月28日(水)、9月11日(土)、10月24日(日)に開催します。詳しくは本校のホームページをご覧ください。

●オンライン講座、ますます充実! 文科省のホームページに本校の活動が紹介されました

本校では、オンラインで世界とつながることができる講座を多数開講しています。その中で、高大連携の一環として、熊本県立大学のもやいすとグローバル専用科目「Language Studies」の特別講義を聴講。同講義は日本や熊本の文化や社会などを英語で学び、世界に発信する力を身につけることを目指しています。

5月の講座では、カンボジア国の大臣が水道整備までの苦難の道のりを英語で講話。大臣の熱い思いに生徒たちは耳を傾けていました。7月の講座のテーマは、「トビタテ! 留学Japan」の仕掛人による「トビタテへの思いとこれから求められる人材」です。

また、本校の活動「Diversity(多様性)の学び」がオンラインを活用した国際交流の事例として紹介されています。2年目となるこの活動を通して、グローバルに学びを展開すると同時に地域間交流を目指し、多文化共生日本語講座にも力を入れています。